

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Lakukan Rembuk Bareng Polisi di Desa Binaan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID

Jul 4, 2023 - 17:51



PURWAKARTA - Bripka Wahyudin Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Polres Purwakarta mengadakan kegiatan rembug bareng polisi di kantor Desa Cibingbin, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini dihadiri oleh kepala desa Cibingbin, H. Deni, serta beberapa tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda desa Cibingbin.

Kegiatan rembug bareng polisi ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memepererat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat. Bripka Wahyudin, sebagai Bhabinkamtibmas, memahami pentingnya kerjasama dan komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Dalam kegiatan ini, Bripka Wahyudin berdiskusi secara terbuka dengan kepala desa Cibingbin, H. Deni, serta para tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda desa Cibingbin. Mereka membahas berbagai isu terkait keamanan dan ketertiban di desa tersebut, termasuk tindakan pencegahan kejahatan,

peningkatan kesadaran hukum, serta peran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kepala desa Cibingbin, H. Deni, menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi upaya polisi dalam membangun kemitraan yang erat dengan masyarakat. Ia berharap kerjasama antara polisi dan masyarakat terus ditingkatkan demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di desa Cibingbin.

Sesuai Arahan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bojong Ipda Budiman mengatakan Bhabinkamtibmas dalam kegiatannya wajib menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, menjalin koordinasi dan komunikasi yang baik seperti pentingnya saling menjaga keamanan dan ketertiban, melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan, serta berperan aktif dalam kegiatan-kegiatan keamanan desa.

" Kegiatan rembug bareng polisi ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan dan kebersamaan antara polisi dan masyarakat. Polisi akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan bagi masyarakat di desa Cibingbin dan sekitarnya " Jelas Ipda Budiman Kapolsek Bojong, Senin (03/07/2023).